



神川幼稚園

5歳児クラス NO. 7

令和6年10月30日



運動会



みんなで たのしく さいごまで がんばるぞ

今年度の運動会は、青空のもと、たくさんのお家の方に、頑張る姿を見て頂くことができました。応援がパワーとなって、一つ一つの種目を元気よく笑顔で参加することができました。

遊戯『獅子の舞』では、ハッピーを着てバチを力強く叩きながら堂々と踊り、隊形移動や最後のポーズ、掛け声がカッコ良く決まりました。競技『障害物競走』では、前転や巧技台など一生懸命取り組みました。『ダンシング玉入れ』では「〇個入ったよ」と嬉しそうに教えてくれました。『親子リレー』では、お家の方の応援が励みになり、最後まで力強く走りバトンを繋ぐことができました。運動会后、教室で「楽しかったね」「またやりたい」「みんなニコニコでできたね」と満足そうなつぶやきが聞こえ、笑顔が見られました。最後まで頑張る姿に成長を感じました。

当日は、競技の参加や応援、ハチマキの洗濯のご協力、ありがとうございました。



スポーツの秋

☆コロリンジャンプ☆

最初はうまくできなくて、友達の真似をしたり、教えてもらったしながら上手になってきました。「できたよ！」という嬉しそうな声がたくさん聞けるようになりました。



非認知能力が育つ遊び

ハロウィンパーティーで着る仮装作りをしました。こうもりの羽、ドラキュラのマント、黒猫、ジャックオーランタンなど、自分たちでイメージを膨らまし作りました。「羽はどんな色にしようかな?」「黒猫のしっぽにリボンがあったらかわいいな」「ドラキュラには牙がないと!」など、いろいろな材料を使い素敵な衣装が完成しました。「パーティーが楽しみ」と満足そうに喜び合っていました。



手作り弁当

異年齢児と一緒に園庭でシートを敷き、お弁当を食べました。「見て見て！〇〇が入ってるよ」「同じだね」とお弁当を見せ合い美味しく食べました。食べ終わると「完食！」「ピカピカだよ！」と嬉しそうにお弁当箱を見せてくれました。



食育活動

給食センターの染野先生から、紙芝居を読んでもらったり、作っている所の写真を見せてもらったりしました。「栄養たっぷりご飯」を食べると元気な体になることを教えてもらい「何でも食べるよ」「苦手な食べ物も頑張るよ！」と食に対する興味関心が高まりました。

さつまいも掘り

「葉っぱが大きくなってきたね」「そろそろさつまいもが大きくなったかな？」と畑を気にしながら、さつまいも掘りを楽しみにしていました。

土を掘り、さつまいもを見つけると「あったよ」「よいしょ、よいしょ」と一生懸命に掘り、掘れると「とれたー！」と大興奮でした。



ライナと 楽しくと遊ぼう

ライナとダンスやボール遊びをしました。投げ方のコツを覚えてもらうと、ボールがネットに入り「やったー」「入ったよ！」と嬉しそうな声がたくさん聞こえました。最後にプレゼントをもらい、喜んでいました。



おねがい・お知らせ

☆11月8(金)

保育参観「共同制作 保護者の方と一緒にミノムシ作り」、教育講演会、給食参観があります。

☆就学に向けて、自分で準備をする練習をしてみましょう。名札、ハンカチ、ティッシュを忘れていないか、親子で確認をお願いします。

☆生活発表会へ向けた練習が始まります。5歳児は音楽劇・歌・合奏・鍵盤ハーモニカを行います。体調に気を付けながら早寝、早起き、朝ごはん、朝うんちの習慣を身に付けて規則正しい生活を心掛けましょう。



10月生まれの おともだち

2名

おたんじょうび
おめでとう!!